
MOCIÓN SOBRE LA SUSPENSIÓN DE OBRAS DEL NUEVO CENTRO DE INFANTIL EN LA 
CONCHA 

Exposición de motivos 

La Consejera de Educación, Marina Lombó en referencia a la ampliación del CEIP 
Marcial, en la parcela cedida por el ayuntamiento de 4000 m/2 al norte del pabellón 
polideportivo cubierto, manifestó en la Comisión de Educación del Parlamento de 
Cantabria el  día 6 de marzo de 2020: la licitación de esta actuación demuestra el 
"compromiso" del Gobierno de Cantabria con el Ayuntamiento de Villaescusa para 
ampliar este centro educativo, una tramitación que se ha afrontado en un tiempo 
record de dos meses y en el que se ha tratado de ser lo "más agiles posibles" para hacer 
realidad una "necesidad" de la comunidad educativa y de todos los vecinos de 
Villaescusa. y añadió que el municipio contaría en el curso 2021/2022 con unas 
instalaciones escolares para Infantil y Primaria "adecuadas, modernas que darán 
respuesta a las necesidades de los alumnos de Villaescusa".  

Un año después, la Consejera de Educación y Formación Profesional en su visita al 
municipio, comunicó, que junto con el Ayuntamiento de Villaescusa han acordado 
cambiar de ubicación el nuevo centro trasladándole a otra parcela, al norte de la Casa 
Consistorial de 3.000 m/2. Su justificación: la parcela prevista inicialmente obligaba a 
salvar un desnivel “importante” que precisaba la instalación de varios tramos de 
rampas. Un recorrido que, dado que la infraestructura la utilizarán los más pequeños, 
se ha creído oportuno “evitar”. “La parcela anterior nos permitía una buena 
ampliación, ésta nos permite la mejor posible”. Adelantó que la fecha de su puesta en 
funcionamiento estaba prevista para el curso 2022-2023. 

En otra visita, el 23 de agosto de 2022, valoró la evolución de las obras,  y estableció su 
puesta en servicio para el curso 2023-2024, pero según el alcalde, la ejecución del resto 
de la obra se encuentra a la espera del retirado del cableado de alta tensión que 
atraviesa la parcela. 

Al día de hoy, este proyecto se realiza en un solar con 1000 m/2 menos que el original,  
está separado del actual colegio, incluye rampas y escaleras, desde hace varios meses 
la construcción está paralizada, la empresa ha abandonado la obra solicitando la 
revisión del contrato, la línea de alta tensión después de tres años no se ha soterrado y 
la torre de apoyo existente, impide la ejecución varias  unidades de obra. El recorrido 
de la puesta en marcha del nuevo centro de infantil y su estado actual no puede ser 
más desolador.  

Por ello,  

Insto al alcalde  a que resuelva  los trámites de competencia municipal,  atrasados y 
que junto a la Consejería de Educación, Formación Profesional y Universidades se dé 



una solución inmediata a la parálisis que sufre le construcción del nuevo Centro de 
Infantil.  

 


